



Le serviteur de Dieu, P. GEORGES DE GEEL
(ADRIEN WILLEMS)

F. M. Capucin, Martyr au Congo (+1652)
La cause de sa Béatification est introduite à l'Archevêché de Malines

Le Serviteur de Dieu Georges de Geel

Frère Mineur Capucin Martyrisé au Congo
1617-1652

Le Père Georges de Geel, dans le monde Adrien Willems, naquit en 1617. Ordonné Prêtre à Anvers en 1642, il entra la même année dans l'Ordre des Frères Mineurs Capucins, à Louvain. Par zèle des âmes il partit au Congo en 1648, mais il n'y arriva qu'en 1651. On conserve à Rome un dictionnaire congolais écrit de sa main, témoignage de son zèle et de son talent. Assassiné par les habitants du Congo, en 1652, il mourut de la palme des martyrs de la Foi ; des faits merveilleux ont été officiellement attestés lors de son trépas. La cause de sa Béatification a été introduite à la Curie Archiépiscopale de Malines, avec l'espoir de voir un jour proclamer « Saint Patron du Congo ».

Prière pour demander la Béatification du Serviteur de Dieu Georges de Geel

O Dieu qui avez rempli Votre Serviteur Georges de l'esprit de zèle apostolique et lui avez accordé la force de sacrifier sa vie pour Vous, tout en implorant le pardon pour ses bourreaux, daignez faire resplendir son nom parmi les

Bienheureux martyrs et puisse ainsi, à son exemple, croître en nous l'esprit de zèle et de Charité. Vous qui vivez et réglez dans les siècles des siècles. Ainsi soit-il.

Imprimatur
Mechliniae, die 15 julii 1938
Et. Jos. Carton de Wiart
Vic. Gen.

Evulgetur
P. Raphaël ab Oreye
Min. Prov. O.M. Cap.